

NRW / Städte / Krefeld

Schlittenhundrennen

Krefelderin wird Europameister

20. Februar 2018 um 00:00 Uhr | Lesedauer: Eine Minute



Foto: IM

Krefeld. Die Krefelderin Iris Mauderer ist neue Europameisterin im Schlittenhundrennen. Für die zwölffache Deutsche Meisterin (auf dem Bild mit Leithund Elvis) ist das Abschneiden im italienischen Millegrobbe der bislang größte Erfolg ihrer seit 30 Jahren andauernden sportlichen Laufbahn - bislang standen jeweils vier Vize-EM und -WM-Titel in ihrer Vita.

Auf der anspruchsvollen Strecke belegte ihr Bruder Tim Borgatz bei seiner EM-Premiere den zweiten Platz in der Disziplin mit zwei Hunden.

(oli)

